

VISITA AL JEFE DEL ESTADO DE LA PRIMERA PROMOCION DE DIPLOMADOS DEL MINISTERIO DE LA GOBERNACION

El pasado día 1 de febrero, la primera promoción de Diplomados del Ministerio de la Gobernación fué recibida en audiencia por S. E. el Jefe del Estado en el Palacio de El Pardo.

Acompañaban a los funcionarios que integran dicha promoción el Ministro y el Subsecretario del Departamento, el Secretario General Técnico de la

Presidencia del Gobierno y el Director del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios. Pronunciaron unas palabras el señor Fernández Orts en nombre de los funcionarios diplomados y el señor de la Oliva, Director del Centro de Formación y Perfeccionamiento, y a continuación contestó Su Excelencia con el discurso que incluye este número.

NACIONES UNIDAS

El embajador español en la O. N. U., D. José Félix de Lequerica, en su discurso ante la Asamblea General de la O. N. U., pronunciado en el mes de octubre último, ofreció el Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios para la formación de expertos de Administración, a los países hispanoamericanos, árabes, y africanos.

* * *

El profesor López Rodó, Secretario General Técnico de la Presidencia del

Gobierno de España, pronunció en el pasado mes de octubre un discurso ante la Comisión segunda de la Asamblea de la O. N. U., sobre la «formación de dirigentes», en el que ofreció el Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios a la asistencia técnica de la O. N. U. (De este discurso DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA ha publicado un resumen en su número 37, páginas 56-57.)

CONFERENCIA DEL PROFESOR MARCELO CAETANO

El día 15 de enero último, pronunció una conferencia en el Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios el profesor M. Caetano, ex ministro portugués de Colonias, sobre «La función pública en Portugal».

Asistieron el Presidente de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, Sr. Gascón y Marín; el Secretario General Técnico de la Presidencia, Sr. López Rodó; el embajador de Por-

tugal en Madrid y el de España en Lisboa y otras personalidades.

Tras unas palabras de presentación del Director del Centro, Sr. de la Oliva, el profesor Caetano pronunció su conferencia, que fué seguida de un coloquio interesante y prolongado. DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA publicará una referencia más amplia de esta conferencia.